

VERBAND DER GETRÄNKEHERSTELLER
ÖSTERREICHS
vgö



Impressum

Getränke | Fachzeitschrift des Verbandes der
Getränkehersteller Österreichs mit den offiziellen
Nachrichten der Berufsorganisation.

Herausgeber und Medieninhaber:
Verband der Getränkehersteller Österreichs
Zaunergasse 1-3, 1030 Wien, T +43 1 713 15 05

Vorstand: Dr. Alfred Hudler,
Mag. Siegfried Menz, Ing. Hermann Pfanner

Redaktion: Mag. Jutta Kaufmann-Kerschbaum, Dr. Johann
Brunner, Annemarie Lautermüller Bakk., Andreas Lichal
Anzeigenleitung: Andreas Lichal

Gestaltung: Christoph Lepka

Coverfotografie: Bernhard Angerer/Wien

Repro & Druck:
Print Alliance HAV Produktions GmbH
Druckhausstraße 1, A-2540 Bad Vöslau

Alle Preisangaben in diesem Heft sind unverbindliche Richt-
preise inklusive MwSt. vorbehaltlich Druck- und Satzfehler,
Änderungen von Modellvarianten sowie technischer Daten.
Für unverlangt eingesandtes und nicht mit einem Urheber-
vermerk gekennzeichnetes Bild- und Textmaterial wird keine
Haftung übernommen. Printed in Austria.



Inhalt

03Editorial

des Herausgebers

04Aktuell

Herstellerabgabe für
Plastikverpackungen – redundanter
Lenkungseffekt

05Zahlen & Fakten

Vom Hof auf den Tisch: Einfach erklärt

06Events

Doemens Impulse 2021

07Leute

Johann Marihart zum Obmann der
Lebensmittelindustrie wiedergewählt

~

Barbara Körner zur Präsidentin der
Wirtschaftsvereinigung Alkoholfreie
Getränke (wafg) gewählt

~

Benet Fité neuer Präsident der
European Brewery Convention (EBC)

~

Christoph Till neuer Sales Director bei
Coca-Cola HBC Österreich

~

Neue EFBW-Präsidentin will
Wasserabfüller zur nachhaltigsten
Branche machen

10News & Trends

Braustadt Weitra feiert
700 Jahr-Jubiläum

~

Radlberger LIMÖ erhält Staatspreis
„Smart Packaging“

~

Vetropack: Behälterglasindustrie stellt
neues Glas-Gütesiegel vor

~

Beste Umwelterklärung Österreichs
kommt aus Murau

~

European Beer Star 2020: Österreichs
Brauereien erringen 13 Awards

15Mitglieder

Liebe Leserinnen
und Leser,



die wirtschaftlichen Folgen von Covid-19 haben nach wie vor starke Auswirkungen auf die österreichische Getränkeindustrie. Der zweite Lockdown traf die Bereiche Gastronomie und Hotellerie hart und wir müssen davon ausgehen, dass uns die Maßnahmen im Kampf gegen Corona noch weit ins nächste Jahr hinein begleiten werden.

Nicht nur die Getränkehersteller, sondern auch der Getränkegroßhandel ist durch diese restriktiven Maßnahmen massiv betroffen. Auch wenn wir alle über die letzten Monate viele Gegenmaßnahmen ergriffen haben, um die durch die Lockdown-Phasen der Gastronomie eingefahrenen Verluste auszugleichen, ist auch für uns als Betroffene Unterstützung seitens der öffentlichen Hand extrem wichtig.

Auch die Diskussionen über die beste Strategie zur Umsetzung der europäischen Kreislaufwirtschaftsziele in Österreich gehen weiter. Die österreichische Getränkewirtschaft ist hier weiterhin mit dem Bemühen, das beste System für Österreich zu entwerfen, aktiv involviert.

Es bleibt nur zu hoffen, dass es im Neuen Jahr möglichst bald zu einer neuen, am besten aber weitgehend alten Normalität kommt und wir wieder unserer angestammten - auch in „normalen“ Zeiten ohnehin oftmals herausfordernden - Geschäftstätigkeit nachgehen können.

Bis dahin meine besten Wünsche für Sie, Ihre Familien und Mitarbeiter, ein trotz allem frohes Weihnachtsfest und ein gutes, gesundes und hoffentlich besseres Jahr 2021!

Dr. Alfred Hudler